
 

 

理 事 会 議 事 録 

 

１ 日  時  令和５年９月１日（金） 

 午前１０時３０分から午前１０時３５分まで 

 

２ 場  所  東京都渋谷区神宮前五丁目５３番６７号 コスモス青山４階 

東京都住宅供給公社 特別会議室 

 

３ 出 席 者 

   理 事 長   中 井 敬 三         理   事  西 村 泰 信 

  理   事  佐 藤 千 佳      理   事  千 葉   裕 

  理   事  青 柳 一 彦      理   事  齊 藤 広 子 

   理   事  大 塚 万 紀 子      監   事  居 原 健 一 

 

理事の総数６名  出席理事の数６名（うちオンライン出席３名） 

 

以上のとおり、出席があり、理事会規程第五条第二項により理事会は成立した。 

定刻、理事長中井敬三が議長となり、開会を宣言し、直ちに議事に入った。 

 

４ 議  案 

第１号議案 第 46回東京都住宅供給公社債権の発行及び資金使途について 

 

５ 議事内容 

 （１）第１号議案について 

議長は、第１号議案について総務部長から説明を受け、その後意見を受け

ることを確認し、総務部長が第１号議案について説明した。 

続いて、議長が意見等を募ったところ、以下のとおり発言があった。 

 

 

 

 

 

 



 

 

＜大塚理事＞ 

     ソーシャルボンドという方法を選択されたというところが非常に公社

らしくて良いと思う。グリーンボンド、サステナビリティボンド、SDGs

ボンドなどいろいろなものがある中で、今後も進めていただきたい。 

 

大塚理事の発言について、西村理事から次の説明があった。 

 

   ＜西村理事＞ 

ソーシャルボンドについては、令和２年度から継続して発行しています。 

調達した資金は、既存住宅の建替事業を通じて、子育て環境の整備や高齢

者の生活支援、最近ではウイルス対策などの健康志向やテレワークなどの

ニーズに対応した取組、それから、環境負荷の低減などの社会状況やライ

フスタイルの変化に対応した住まいを提供しています。 

こうした事業を幅広いステークホルダーの皆様とも連携しながら進める

ことは、社会貢献を最も大切な使命とする当社にとって、大変に重要なこ

とであると考えております。 

今後も当社の取組を、より多くの投資家の皆様にご理解ご支援いただけ

るよう関係構築に努めながら、社会的課題の解決やSDGsの達成に向け、 

積極的に取り組んで参りたいと考えております。 

 

以上により、議長は、第１号議案についてその可否を諮り、異議無く、これ

を議決した。 

 


